



~We Love Nanbu J·H·S~



令和7年度 第 12 号

12月23日(火)

校長 西村博之

南部中学校
ホームページ
QRコード



知見を広げ、級友との仲を深めた3日間～2年生修学旅行～

12月7日(日)～9日(火)に2年生が関西方に修学旅行に行きました。生徒たちは知見を広げ級友との仲も深め、楽しい思い出がたくさんできました。生徒の感想で1日ずつ振り返ってみました。(感想は一部抜粋して紹介しています)

1日目【奈良(法隆寺・奈良公園)研修】

- 法隆寺の五重塔は高くてずっと見上げていました。
- 金剛力士像は教科書でしか見たことがなかったけど親近感がありました。
- 東大寺は想像以上に大きくて感動しました。盧舎那仏像も大迫力で、手の形にもそれぞれ意味があると知って驚きました。
- 奈良公園のガイドさんのしゃべり方は感情がこもっていて、例えも面白くて楽しかったし分かりやすかったです。



2日目【京都タクシー研修】

- 清水寺は紅葉が残っていて景色もきれいででした。
- 白峯神社では、お守りを買ってお願いもしました。
- 伏見稻荷大社では千本鳥居を通ってきれいで楽しかったです。
- タクシーの運転手さんは優しくて、詳しく教えてくれてうれしかったです。
- 参拝前に手を清める手順なども知ることができたので良かったです。



3日目【大阪 USJ 研修】

- その場にいるだけでとても楽しい空間で幸せでした。
 - アトラクションは一つしか乗れなかったけど、クルーさんからシールをもらったりお土産を買ったりして楽しかったです。
- ※生徒の感想によると、アトラクションの待ち時間は60分～90分くらいだったようです。



伝統・人・地域を繋ぎたい～生徒総会～

12月16日(火)に生徒総会が開かれました。議案書をデータ化してタブレットで見たり、修正案が出された場合は、原案と修正案それぞれのメリットとデメリットをタブレットに記入し、その内容をリアルタイムで見て採決の判断基準にするなどICTを活用した生徒総会でした。中央委員会の活動目標の「繋ぐ」には「南部中の伝統を繋ぐ」「クラスや人、他学年との関係を繋ぐ」「地域ボランティアで地域との関係を繋ぐ」という思いが込められています。今回の生徒総会で承認された活動を、一人ひとりが自覚と責任を持って実践にうつし、さらに南部中学校がより良いものとなることを期待しています。



今年度初の球技大会～親睦大会～

12月19日(金)の3,4時間目に生徒会主催で親睦大会を開催。種目はバレー・ボールとキックベースボールで、男女混合でチームを作り対戦しました。好プレーには拍手や歓声が、ミスをした時には励ましや勇気づける声かけが見られ、みんな楽しく参加していました。



生徒による「お・も・て・な・し」～茶話会～

12月19日(金)の15時から1時間程度、本校にて茶話会を開催しました。ボランティアで参加した生徒たちは、陣ヶ原茶やお茶菓子を振る舞いながら心を込めておもてなしをしていました。来場者からは「さすが3年生の歌声。」「文化部のギター演奏が上手でした。」「生徒さんが入れてくれたお茶は格別に美味しかった。」「みんな挨拶が気持ち良くて、一生懸命おもてなしをしてくれているのが伝わりました。」「1年生から3年生まで仲が良くて、お互いに気づきフォローし合う姿が見られました。」「発案からすべて生徒が進めたと聞き素晴らしいと思いました。」「案内のチラシを全世帯に配布したのが良かった。回覧だと分からなかったと思う。」「久しぶりに学校に来て懐かしかった。」などの感想をいただきました。ご来場いただいた皆さん、本当にありがとうございました。



3年生の合唱や文化部のギター演奏を聴く来場者の皆さん



成長を実感した2学期

2学期はたくさん行事がありましたが、仲間と協力しながら一生懸命取り組む皆さんの姿は本当に素晴らしいです。3学期もがんばりましょう。

保護者や地域の皆様にもたくさんご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。